
第４回 議事録 
［日時］2018年 8月 28日（火曜日）19:00～ 

［参加者］堀、山田、長尾、高木(医学校)、山形(医学校)、高野(医学校)、川本、小林、寺田、

吉村、高田、大黒、山口、玉置、藤田、小泉、三枝、佐々木 

［場所］札幌リハビリテーション専門学校；図書室 

［書記・文責］高田 

［承認］堀 

［書類作成・検討］ 

① 先月の講演会の反省点について： 

・会計：講演会の代金を集計中→医学校に伝える 

・広報：ホテル、飛行機代を広報が行っていたが、他の局をまたいでラグがあった 

→ 会長より：次回からは旅行会社に一括で行ってもらう予定 

→ 旅行会社との関係は広報でやるが、不明点があれば確認していく 

・広報が一人抜けたためどうするか、同学年が確認 

 

② 次回の講演会について： 

※医学校メイン(3人＋1～2人)になり学術と連携して行う 

・第一候補：高橋哲也先生 → 第 3候補までは考えておく(タカハシヒトミ先生？) 

・医学校は一人ずつ各局に入り(4人)、どのようにすすめていくかを会議の中で確認していく 

◎医学校側に講師の連絡をしてもらい、各局どのようにしていくかを確認する 

 

※各局の LINEの中に医学校の方を入れて説明していく 

［次回議案］未定 

［次回役員会予定日］未定 

場所；札幌リハビリテーション専門学校 

 


